

Pressemitteilung: Abiball der Beruflichen Gymnasien des BSZ Radolfzell

In der festlich geschmückten Markolfhalle in Markelfingen wurde am 20. Juli die Schulzeit von 48 Abiturientinnen und Abiturienten des Berufsschulzentrums Radolfzell (BSZ) würdig abgeschlossen. Der Abiball der Beruflichen Gymnasien bot nicht nur einen würdigen Rahmen, sondern auch einen Moment des Stolzes und der Reflexion für die Absolventen des Agrarwissenschaftlichen, Biotechnologischen und Technischen Gymnasiums.

Die Veranstaltung war geprägt von emotionalen Momenten und feierlichen Höhepunkten. Im Mittelpunkt standen die Übergabe der Abiturzeugnisse und die Verleihung von Auszeichnungen für herausragende Leistungen: So erzielten Amelie Rinn und Joel Kledt die Bestnote 1,0 (im Gesamtdurchschnitt).

Schulleiter Markus Zähringer eröffnete nach dem Sektempfang den Abend mit herzlichen Glückwünschen. Er betonte die Bedeutung dieses besonderen Tages: *„Heute feiern Sie nicht nur Ihren Abschluss, sondern auch den Beginn einer neuen Lebensphase. Herzlichen Glückwunsch zu Ihrem beeindruckenden Erfolg.“*

Anschließend lenkte er den Blick auf die Herausforderungen, welche diese Generation während ihrer Schulzeit bewältigen musste. Am Beispiel von John Ironmonger vergegenwärtigte Zähringer die Bedeutung des individuellen Pflichtgefühls für kollektive Herausforderungen unserer Zeit - ob Klimawandel oder das demokratische Gemeinwesen: Als „Pioniere des Wandels“ trügen die jungen Menschen große Verantwortung. Denn sich jetzt gemeinsam für die Demokratie einzusetzen, sei sehr viel leichter, als irgendwann für ihre Wiederherstellung kämpfen zu müssen. Trotz dieser Herausforderungen zeigte sich der Schulleiter optimistisch und ermutigte die Absolventen: *„Sie sind es, die zukünftig das Heft des Handelns in den Händen halten und die Zukunft gestalten werden. Dies sollte aber keine Last, sondern Freude sein und zu Glück und Zufriedenheit führen.“*

Seine Dankesworte richtete Zähringer an die Familien, Freunde und Lehrkräfte, deren Unterstützung maßgeblich zum Erfolg der Absolventen beigetragen hatte. Abteilungsleiter Michael Büche lobte das fortwährende Engagement der Absolventen. Nicht zuletzt sei die Organisation dieses Abends ein wunderbares Beispiel für die erworbenen Fähigkeiten. Mit *Stolz* könnten die nunmehr ehemaligen Schüler/-innen auf das Geleistete zurückblicken.

Ein besonderer Moment der Feier war die Ansprache von Absolventin Luana Kiefer, die ihre Mitschüler/-innen inspirierte, mutig ihren eigenen Weg zu gehen. Ihre mitreißenden Worte, *„Wir machen unser Ding – egal, was die anderen sagen!“* (in Anlehnung an Udo Lindenberg), wurden von der Festgemeinschaft begeistert aufgenommen. Der Abend klang bei mitreißender Musik und ausgelassener Stimmung auf der Tanzfläche aus. Damit war der Abiball der Beruflichen Gymnasien ein glanzvoller Abschluss der Schulzeit und ein unvergesslicher Abend für alle Beteiligten.

Alle Abiturienten/-innen:

Agrarwissenschaftliches Gymnasium (AG): Marius Dreher, Angela Hoffmann, Antonia Hölscher, Letizia Kopp (Preis in Agrarbiologie), Ramona Lauber, Leticia Matthis, Emma Müller (Chemie-Preis), Letizia Riesener.

Biotechnologisches Gymnasium (BTG): Julia Böhne, Laura Brandner, Lara Deggelmann, Valeria Franze, Anna Jambresic, Joel Kledt (Englisch-, Mathe- und Chemie-Preis), Maya Lohr, Susanne Riedel (GGK-Preis), Amelie Rinn (Preis in Biotechnologie; Sport- und GGK-Preis), Lilli Roth, Marie Rüscher (Scheffel-Preis), Benedict Saba, Daniel Santos Schnee, Gwendoline Saury, Johanna Schäfer, Anne Schilling, Andreas Schnegelberger, Adriana Siegel, Tiépé Soro, Tim Weckbecker, Julian Werner.

Technisches Gymnasium (TGG): Lea Bollin, Pascal Brandenburg, Madita Graf, Luisa Grässer, Luana Mares Kiefer (Physik-Preis), Linus Köller, Maximilian Lehn, Lisa Mairock, Gregor Moßbrugger, Laurin Notheisen, Darja Olejnik, Antonia Petro, Ray Rutkowski, Lisa Schacher, Tim Schillinger, Laura Seefelder, Alexandra Traber, Lena Vukelic, Emilia Wurz (Preis in Gestaltungs-/Medientechnik).

Bildinformationen:

- Originalfoto und bearbeitete Bildvorschläge im Anhang
- Abgebildet sind alle anwesenden Abiturienten/-innen
- Das Bild kann zugeschnitten und bearbeitet werden
- Urheber: BSZ (Arne Keller)
- Alle Abgebildeten sind mit der Veröffentlichung einverstanden



Absolvent/-innen der Beruflichen Gymnasien am BSZ Radolfzell mit Schulleiter Markus Zähringer und Abteilungsleiter Michael Büche.